

## 5 de Mayo

Así dice Yahveh Sebaot: Aún se sentarán viejos y viejas en las plazas de Jerusalén, cada cual con su bastón en la mano, por ser muchos sus días.

Zac 8,4

Cada que un joven escucha que debe ahorrar para la vejez, pareciera que no le importa, pareciera que no está en sus planes envejecer, mucho menos ahorrar para ese tiempo que se piensa nunca llegará, pero ¿cuánta gente de la tercera edad existe desamparada?, personas que no tienen recursos para sobrevivir, nada que comer ni donde dormir, entonces piden ayuda, aunque quienes se la proporcionen, se la darán a regañadientes, muy a la fuerza.

Los que previeron su vejez, ahorraron y hoy reciben entre 800 y 2,500 pesos al mes. Eso, con los efectos de la inflación, hace notar que poco sirvió haber trabajado toda una vida, pues esa cantidad de dinero no alcanza ni para puna persona, menospara una pareja. Es un caso difícil porque, si reconocemos que, a quien trabajó arduamente y ahorró para su vejez, le resultará insuficiente, entonces ¿qué panorama le espera a los que no ahorraron?

Parece que no basta con ahorrar en instituciones, como el sistema de ahorro para el retiro. Parece que resulta necesario hacer otro tipo de inversiones para que, llegado el momento de la vejez, se cuente con recursos suficientes para pasarla dignamente. ¿En qué ahorrar o cómo invertir? ¿Qué es lo que hay que hacer para tener suficientes recursos?

De ahí que sea necesario ser un poco austero en la juventud, para invertir en algo que produzca dinero y, con ello, la obtención de bienes. En el futuro esos bienes proporcionarían ingresos pasivos, como cuando se dice "vive de sus rentas". ¡Eso sería maravilloso! Se tendría dinero siempre y no se pasarían carencias en la vejez. Hay que preocuparse desde joven, solo así da tiempo para ahorrar e invertir en buenos negocios y bienes que permitan generar ingresos para vivir dignamente la vejez.

La austeridad en la juventud te permitirá ahorrar e invertir para que pases una vejez digna, eso es planear tu futuro.

